

Criticar a Trump por tener postura débil durante cumbre con Putin



Washington, 17 jul (RHC) Mientras el presidente estadounidense, Donald Trump, defiende sus pronunciamientos por mejores nexos con Rusia, en su país llueven hoy las críticas a los comentarios del mandatario durante su encuentro con su par ruso, Vladimir Putin.

Medios de prensa, políticos demócratas e, incluso, miembros del Partido Republicano, han fustigado fuertemente al jefe de la Casa Blanca, sobre todo por lo que consideran una postura suave ante su homólogo en medio de la pesquisa sobre una presunta interferencia rusa en las elecciones de 2016, comenta Prensa Latina.

El senador republicano John McCain calificó la conferencia de prensa que los dos interlocutores sostuvieron este lunes al término de su reunión bilateral en Helsinki, Finlandia, como 'una de las actuaciones más vergonzosas de un presidente estadounidense en la memoria'.

De acuerdo con el miembro de la Cámara Alta, quien en varias ocasiones ha condenado posturas del jefe de Estado, 'Trump demostró no solo que era incapaz, sino que no estaba dispuesto a enfrentarse a

Putin'.

Su colega Susan Collins consideró que las declaraciones del presidente en la cita europea demuestran su continuo rechazo a aceptar las conclusiones unánimes de los líderes de inteligencia de Estados Unidos y los hallazgos bipartidistas del Comité de Inteligencia del Senado.

'Esta posición es insostenible y está en desacuerdo con la respuesta contundente que exige este momento', expresó en referencia al hecho de que varias agencias de inteligencia acusan al país euroasiático de una supuesta intromisión electoral para favorecer a Trump en los comicios de hace dos años.

Me dijeron (las agencias de inteligencia) que creen que fue Rusia. Y el presidente Putin me acaba de decir que no es Rusia. Diré lo siguiente: no veo ninguna razón por la que debería serlo, expresó el gobernante republicano en la conferencia de prensa.

'Tengo una gran confianza en mi gente de inteligencia, pero les diré que el presidente Putin fue extremadamente contundente al negar eso hoy', subrayó Trump, en lo que muchas figuras de su país vieron como un posicionamiento al lado del presidente ruso y contrario a las agencias norteamericanas.

Algunos demócratas llegaron a sugerir que las palabras del primer mandatario podían verse como una muestra de la presunta colusión de su campaña con Rusia, algo que el presidente volvió a negar hoy.

La debilidad del presidente Trump frente a Putin fue embarazosa, y prueba que los rusos tienen algo sobre él personal, financiera o políticamente, expresó en un comunicado la líder de la minoría en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi.

Una sola y ominosa pregunta ahora se cierne sobre la Casa Blanca: ¿qué podría hacer que el presidente coloque los intereses de Rusia sobre los de los Estados Unidos?, manifestó el homólogo de Pelosi en el Senado, Charles Schumer.

(Prensa Latina-Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167028-critican-a-trump-por-tener-postura-debil-duante-cumbre-con-putin>



Radio Habana Cuba